

## PEMPA necesita recaudar 350 mil pesos para poder trasladar a 4 caballos rescatados de una de las “Fincas del Horror”



Hace algunos meses se halló la cuarta “Finca del Horror” en San Rafael y se pudo rescatar a 4 equinos que luego fueron alojados en un corral habilitado por Ganadería. Tras lograr la custodia, desde la Protectora de Equinos Mendocinos Podemos Ayudarlos (PEMPA) necesitan recaudar el dinero para abonar su estadía, traslados, anemias, libretas sanitarias y alimentación de estos sobrevivientes. En FM Vos 94.5 dialogamos con Yésica Valenzuela, voluntaria de la organización. «En el mes de abril recibimos la denuncia de un vecino que indicó que en una vivienda se

---

estaba faenando a un caballo, y gracias a este rápido accionar se pudo salvar a 4 animales por quienes estamos luchando junto a Fiscalía y Ganadería del sur provincial. Ahora nos han comunicado la hermosa noticia de que tenemos la custodia de ellos, que hoy se encuentran en el corral del Estado», explicó al inicio de la charla la voluntaria. «Necesitamos juntar la suma de 350 mil pesos para poder alimentarlos, recuperarlos física y espiritualmente por las atrocidades que han vivido. Este dinero lo necesitamos para poder abonar la estadía de los 4, según lo establece la Ley provincial de Ganadería. Nosotros en la actualidad tenemos alrededor de 26 caballos, y con los que se suman es un gasto altísimo», aclaró Yésica.

Por otra parte, aseguró que no reciben ningún tipo de ayuda. «Jamás la provincia se contactó con nosotros, por eso nosotros nos acomodamos a esta legislación vigente y abonaremos estos gastos. Ya vamos por el cuarto caso de la Finca del Horror y con ellos serán cerca de 30 los animales rescatados. Siempre tuvimos que reunir grandes cantidades de dinero para poder traerlos. En unos de los casos, el Municipio de San Rafael nos pagó el traslado de los 8 sobrevivientes y la estadía de nuestros compañeros, ya que deben viajar un día antes para poder firmar todos los papeles para retirarlos», precisó Valenzuela.

Finalmente, brindó la información sobre la manera de colaborar para todos aquellos que estén interesados. «Pueden ingresar a nuestras redes sociales, en Instagram nos encuentran como Caballos\_PEMPA o en Facebook como Caballos PEMPA. Allí van hallarán todos los datos de nuestras cuentas bancarias. Tenemos una semana para juntar el dinero y estamos desesperados porque la vida de ellos depende de que los podamos traer», concluyó.